

## **IPTEC participe au Marathon de Beyrouth dans le cadre de sa campagne sur l'Eco-driving**

Une équipe de près de 60 coureurs formée par les employés et amis d'IPT Energy Center (IPTEC) ont participé le Dimanche 9 Novembre 2014 au Marathon de Beyrouth dans la catégorie 10 KM de course en soutien à l'Association KUNHADI et ceci s'inscrit dans le cadre de la campagne nationale de sensibilisation sur la conduite écologique lancée par IPTEC le 15 septembre 2014 en partenariat avec le ministre de l'Environnement, l'ESCWA et le PNUD. Mr. Le député Simon Abi Ramia (Président de la Commission Parlementaire de la Jeunesse et du Sport) ainsi qu'Aline Lahoud (Ambassadrice de la Campagne de sensibilisation Koun Eco-driver) et Mr. Toni Issa (Président d'IPTEC) ont figuré parmi les illustres coureurs qui ont arboré les couleurs d'IPTEC lors de la course dans le but de promouvoir les moyens de transport écologiques promus par la Campagne d'IPTEC en vue de réduire la pollution atmosphérique causée par les transports terrestres.

Par ailleurs, l'équipe d'IPTEC a tenu à sensibiliser les coureurs ainsi que le grand public en distribuant des licences de conduite écologique à la ligne d'arrivée à tous les participants à la course de 10KM. Les mascottes de la campagne (EcoLeaf et Pollumonster) ainsi que des volontaires présents à la tente IPTEC placée à la ligne de départ ont également informé de manière interactive et ludique les participants et les passants de tous âges afin d'attirer leur attention sur la nécessité de devenir des éco-conducteurs tout en leur offrant la possibilité de remporter de nombreux lots de valeur offerts par IPTEC.

Pour plus d'informations sur IPTEC et la campagne éco-driving, consultez la page IPTEC sur Facebook.